

# 岩国小学校だより

令和2年(2020年)4月8日

4月号

岩国市立岩国小学校

例を見ないほどの暖冬のため、春の花の咲く時期がずいぶん前倒しになっています。桜の花はすっかり盛りを過ぎ、花壇にはチューリップが大きな花を咲かせ、色とりどりの花々が校舎を華やかに飾っています。

年度末から、新型コロナウイルス感染症の拡大により、臨時休校を余儀なくされましたが、ひとまず新年度を迎えることができました。しかしながら、状況はなかなかよくなる傾向がみられず、今後も様々な対策をとる必要があります。保護者の皆様には多大なるご協力をいただいております、心から感謝申し上げます。

学校としましても、前例のない対応が必要とされる中、安全の確保を現実の対策にどう落とし込むことができるか、苦悩しているところです。今後、さらに行事等の中止なども検討する必要が出てくるものと考えております。逐次お知らせとお願いをまいりますのでよろしくお願い申し上げます。



さて、令和2年度が始まりました。小学校では新学習指導要領が移行措置から完全実施へととなります。また、岩国市すべての小中学校で小中一貫教育に取り組むこととなります。本校でも準備をしてきましたが、これまでの取り組みを生かし、新型コロナウイルス感染症対策と並行して着実に進めていきたいと思っております。

## お知らせ



新学期を迎えました。保護者の皆様には、児童の健康・安全にご配慮いただきありがとうございます。

さて、状況が一段と深刻になっている新型コロナウイルス感染症の拡大防止として、学校では、行事等を精選し、健康観察や手洗いなどを徹底したり、「密閉」「密集」「密接」の「3つの密」が重ならないようにしたりといった対策を講じて参ります。

なお、メールでもお知らせしましたが、ご家庭でも以下の点にご留意ください。

- 毎朝の体温測定と健康観察を行い、発熱などのかぜ症状がある場合は、登校させないでください。
- マスクを着用させてください。(3/31に配信したメールで紹介した手作りマスクも参考にしてください。)
- 登校時に、7:40以降(8:10まで)に学校に到着できるよう、家を出る時刻を調節したり、お声かけをしたりしてください。